



Ramírez Cuéllar expresa su respeto y apoyo a Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN CARLOS BARAJAS).- **Alfonso Ramírez Cuéllar**, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, expresó su respeto y apoyo a **Ricardo Monreal** como coordinador del grupo parlamentario de Morena. Aseguró que son rumores aquellas versiones que lo colocan a él como líder de esa bancada a partir del primero de septiembre.

Por su parte, el senador Ignacio Mier negó que existan planes para que él releve a Adán Augusto López en la Coordinación de los senadores morenistas. Recalcó que los dos coordinadores parlamentarios del partido están firmes en sus cargos.



https://drive.google.com/file/d/1i5xuO2_9aeQD9phj5OcKe2ZSuEXysSBu/view?usp=sharing